

This is you, you speak  
Vous êtes ici, vous parlez



Language selected  
Sélection de langue  
FR/EN/DE

Question translated to English if necessary  
Traduction à l'anglais si nécessaire

Voice captured by microphone  
Capture de la voix par un micro



Speech transformed to text (STT)  
Transcription automatique de la parole (TAP)

3 answers + metadata gathered from knowledge base (+1 additional answer + metadata gathered from OpenAI)  
3 réponses et leurs métadonnées choisies dans la base de données (+1 réponse additionnelle + métadonnées provenant de OpenAI)

User can read the question/sentence they asked  
User can see intent + sentiment  
Vous pouvez lire votre propre question  
Vous pouvez lire la détection d'intention et de sentiment associés à votre question



Gather data about information, intent and sentiment detected in what the user said.  
Accumulation de données sur les informations, les intentions et les sentiments détectés dans les phrases dites.

User can read CHOM5KY's answer  
User hears CHOM5KY's answer  
Vous pouvez lire la réponse de CHOM5KY  
Vous pouvez entendre la réponse de CHOM5KY



**ANSWERS · RÉPONSES**

- A** Scripted, sometimes partly combining real Noam Chomsky archives  
Scénarisées, combinant à l'occasion de vraies réponses archivées et numérisées de Noam Chomsky. Uniquement en anglais.
- B** Real, digitized Noam Chomsky answers, alone, combined or adapted  
Vraies réponses numérisées de Noam Chomsky, seules, combinées ou adaptées. Uniquement en anglais.
- C** Generated answers in GPT-2, from vast pool of Noam Chomsky archives  
Réponses générées dans GPT-2, à partir d'une vaste bibliothèque d'archives de Noam Chomsky. Uniquement en anglais.
- D** Additional answer, generated with GPT-3 using different detailed prompts for every chapter  
Réponse additionnelle générée avec GPT-3, utilisant des commandes texte détaillées et différentes pour chaque chapitre. Traduction instantanée.

**MONOLOGUES**  
CHOM5KY the guide has a few scripted sentences he will say at determined times. They can be triggered after a number of questions or a specific detection of intent. These sentences allow us to change chapters or subjects, according to the narrative flow.  
CHOM5KY, en tant que guide, dit parfois un ensemble de phrases préscriptées, qui peuvent être déclenchées après un temps prédéterminé, suite à un nombre spécifique de questions ou suite à la détection d'une « intention » donnée. Ces phrases permettent de changer le chapitre ou le registre des réponses.

The TEXT answer is transformed into Speech (Audio) in an emulation of Noam Chomsky's voice (TTS).  
La réponse TEXTE est transformée en voix (audio) selon une émulation de la voix de Noam Chomsky (SVT).

Answer translated if required  
Traduction si nécessaire

The best answer is selected, according to the chapter, the confidence score dependent on crossing factors, including the presets of a specific chapter (preference for scripted, generated, both or monologue) and the avoidance of answers already heard by the user.  
La meilleure réponse est déterminée selon un ensemble de facteurs : le degré de probabilité et la cote de confiance des réponses, la sélection déterminée pour un chapitre (réponses générées, scriptées, un mélange des deux ou un monologue) et l'évitement volontaire des réponses déjà entendues.

User can interact with words, to understand either how answers are generated by our AI system, or what it tries to detect in a question.  
À différents moments de l'expérience, vous pouvez interagir avec des mots soit pour comprendre ce que notre système IA conserve de vos questions, soit pour comprendre comment le système essaie de générer une réponse.

**INTERACTION 1**  
In a certain moment of the experience, the METADATA behind the choice of words forming an ANSWER are displayed when the words are touched, thereby enabling you to see alternative answers the system could have created.  
Dans un chapitre spécifique de l'expérience, les MÉTADONNÉES propres à une RÉPONSE formée sont présentées lorsque les mots sont touchés, vous permettant de voir les phrases alternatives que le système aurait pu produire.

**INTERACTION 2**  
In a certain moment of the experience, the INFORMATION, WORDS, INTENT, SENTIMENT and PREDICTION PERCENTAGES gathered from a user's questions are displayed in the shape of sculpting cubes, for the user to observe.  
Dans un chapitre spécifique de l'expérience, les INFORMATIONS, les MOTS, les INTENTIONS, les SENTIMENTS et les POURCENTAGES DE PRÉDICTION détectés dans vos questions sont présentés dans l'espace virtuel sous la forme de cubes que vous pouvez modeler, analyser et observer.

